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E l domingo comí con
mis padres y mi ma-
dre me animó a elegir
el menú. No lo dudé,

pedí ensaladilla de primero. La
ensaladilla rusa es el plato por
antonomasia de los santos, los
cumpleaños y los días señala-
dos. Y como la de tu madre,
ninguna. No sé qué tiene ese
plato que cada madre le da su
toque, cada hijo se acostumbra
a ese toque y ya no hay ensala-

dilla que iguale a la materna. A
mí me gusta tanto que pido en-
saladilla en los bares y en los
menús del día. Lo hago con la
vana esperanza de encontrar
una que se parezca a la de mi
madre. Pero es imposible. Unas
están secas, otras demasiado
sueltas, las hay a las que les so-
bran los guisantes, el tomate o
la cebolla y no faltan las que su-
cumben huérfanas del bonito,
de los pimientos morrones, del

huevo cocido o de las aceitunas
cortadas en rodajitas. La ensala-
dilla es un plato tan complejo y
agradecido que lo admite todo,
pero solo las madres, o sea, tu
madre, son capaces de acertar
con el equilibrio exacto en la
mezcolanza. El súper truco de
mi madre es que los pimientos
son caseros, recogidos de la
huerta, horneados y conserva-
dos en un jugo que, mezclado
con la ensaladilla, le da un gus-

to que te desarma. El domingo,
mi madre le puso unos espárra-
gos. A mí me pareció una abe-
rración de nuevos ricos, pero se
lo perdoné porque si quitabas
ese decorado pretencioso, el
resto estaba tan rico como
siempre. Repetí tres veces y re-
cordé la gran frustración de
tantos hijos: «Yo sé guisar muy
bien, pero todavía no me sale
una ensaladilla como la de mi
madre».

COMO LA DE MI
MADRE...

COSAS QUE PASAN
J. R. ALONSO
DE LA TORRE

Los ediles del
PP abandonan
la comisión por
presentarse el proyecto
sin dotación económica

:: P. CALVO
CÁCERES. Tres días después de
que los vecinos de Cáceres el Viejo
se manifestaran en la calle para rei-
vindicar mejores accesos al barrio,
la comisión de Urbanismo dio luz
verde a una propuesta presentada
por el PSOE fuera del orden del día,
más favorable a los intereses veci-
nales. La puso sobre la mesa la al-
caldesa y responsable de Urbanis-
mo, Carmen Heras, y logró el apo-
yo tanto de IU como de Foro Ciu-
dadano. Sin embargo, enojó al PP.

Los popopulares, con Elena Ne-
vado a la cabeza, abandonaron la
comisión por entender que presen-
tar un nuevo trazado al borde de las
elecciones municipales y sin dis-
poner de presupuesto es una mera
treta electoral. «No es el momen-
to de hablar de datos económicos,
ahora toca habar de datos urbanís-
ticos», zanjó luego Heras.

El trazado aprobado, pues, enla-
zará la avenida de los Cuatro Luga-
res, la principal de Cáceres el Vie-
jo, con la futura ronda súper-nor-
te, incluida en el Plan de Urbanis-

mo como previsión de futuro. De
este modo, los vecinos logran un
acceso más directo hacia el residen-
cial Gredos , en definitiva, hace el
centro de la ciudad.

La opción que se había barajado
hasta ahora (una vez desechada la
primera intención del Ayuntamien-
to que era unir la calle Trigales con
el parque empresarial Mejostilla)
era conectar Cuatro Lugares con la
calle Severo Ochoa. Este trazado
había sido apoyado también por los

vecinos, por lo que el cambio de
ayer resultó una sorpresa. La alcal-
desa explicó que los estudios han
sido hechos por una empresa ex-
terna, extremo que fue ayer criti-
cado por el PP.

El siguiente paso es solicitar for-
malmente a la Consejería de Edu-
cación que renuncie al uso docen-
te que tiene alguna de las parcelas
por donde atravesará la futura co-
nexión. Según la alcaldesa, ya se
dispone de esta autorización ver-

bal, pero falta formalizarla. La nue-
va vía,además, es más ventajosa,
según Heras, «porque utiliza un la-
teral de la parcela docente y no la
parte por la mitad», de modo que
en el futuro podría acoger un cen-
tro educativo si es necesario.

De este modo, desde el equipo
de gobierno se entiende que se da
solución a un problema de accesos
a un barrio, como recordó la alcal-
desa, levantado en los tiempos del
anterior gobierno del PP. Cáceres el

Viejo solo tiene desde su construc-
ción una entrada y salida por la ca-
rretera de Monroy, pese a que le se-
para apenas medio kilómetro del
resto de urbanizaciones de La Me-
jostilla, que sí disponen de varias
salidas hacia la Ronda Norte.

Por su parte, el presidente de la
Asociación de Vecinos de Cáceres
el Viejo, Francisco Iglesias, asegu-
ró a Efe que el Gobierno local «se
ríe de los 2.800 ciudadanos del ba-
rrio» ya que hace «mucho tiempo»
que reclaman una serie de mejoras,
como el nuevo acceso.

Urbanismo acuerda un nuevo acceso
para el barrio de Cáceres el Viejo

Heras y Casado sostienen las dos opciones barajada. A la izquierda la acordada. :: P. C.

Rumbo: «No hay
dinero para
hacerlo»
Tras la comisión de Urbanismo,
que abandonó, el PP reprochó a
Heras el «intentar engañar nue-
vamente a los vecinos de Cáce-
res el Viejo» con la presentación
sorpresa y fuera del orden del
día de un informe sobre el vial
de conexión, que ha sido elabo-
rado, dijo, por la empresa Aris-
tos. «Se ha hecho de cara a la ga-
lería y a su campaña electoral»,
subrayó el edil, quien justificó
el abandono de la comisión por
que «Heras ha perdido los ner-
vios» cuando se le preguntó por
«la partida presupuestaria para
este vial». «Se hace por donde
los vecinos no lo han pedido.
Ese proyecto de momento no va
a avanzar porque entre otras co-
sas no hay dinero para hacerlo»,
reiteró Rumbo.

:: REDACCIÓN
CÁCERES. El Partido Popular de
Cáceres anunció ayer la web
www.citytowork.com, una herra-
mienta que pondrá en marcha si
Elena Nevado alcanza la alcaldía en
las elecciones del 22 de mayo.

Bajo el nombre ‘Cáceres , ciudad
para trabajar’, los populares quie-
ren fomentar la búsqueda de nego-
cio «a través de la exportación de
Cáceres como marca», según Neva-
do, quien añadió en rueda de pren-
sa que la ciudad «tiene potenciales
muy fuertes que se tienen que co-
nocer fuera y que hay que utilizar».

De este modo, se constituirá un
foro de encuentro periódico con la
participación de la Administración
local y los agentes generadores de
empleo. Como segundo paso, se
«definirán los valores que convier-
ten a la ciudad en una marca atrac-
tiva de cara al mercado».

También se plantea la creación
de un espacio para que los empre-
sarios expongan «qué necesitan de
la Administración para mejorar».
Lo que se pretende, en última ins-
tancia es «atraer inversores a la ciu-
dad que generen empleo», concre-
tó Nevado. «Tienen que venir in-

versiones porque hay muchas co-
sas por hacer, no existen proyectos
de ocio en marcha, ni grandes mar-
cas comerciales por lo que es una
ciudad donde el inversor encontra-
rá oportunidades únicas, pero tie-
ne que saberlo», agregó.

Censo
A su juicio, entre los valores que
atesora Cáceres hay que destacar
«una calidad de vida única y una si-
tuación estratégica muy particular
entre Madrid y Lisboa».

Por otro lado, el presidente pro-
vincial del PP y número dos en la

candidatura municipal, Laureano
León, informó ayer de la desesti-
mación de los recursos presenta-
dos por el PSOE sobre una presun-

ta manipulación del censo electral
por parte del PP en municipios
coom Salvatierra de Santiago, Ace-
bo, Guijo de Coria y Cachorrilla

El PP quiere usar el nombre de Cáceres
como marca para atraer inversiones

Nevado, León y Carrasco enseñan el proyecto. :: CEDIDA


